



## COMUNICADO DE PRENSA

Conalep/145

Chihuahua, Chih., a 17 de diciembre de 2025

### Firman Conalep e Ichisal convenio en beneficio de más de 500 trabajadores

El Colegio de Educación Profesional Técnica del Estado de Chihuahua (Conalep) y el Instituto Chihuahuense de Salud (Ichisal) firmaron un convenio de colaboración, mediante el cual más de 500 trabajadores tendrán acceso a servicios médicos asistenciales.

La atención al personal se brindará en hospitales y centros dependientes del Ichisal, que se encuentran ubicados en las ciudades Chihuahua, Juárez, Delicias, Jiménez, Cuauhtémoc, Parral y Aldama.

Los beneficiarios serán asistidos con medicina general y de especialidad, odontológica, quirúrgica y hospitalaria, rehabilitación, así como servicios auxiliares de diagnóstico y suministro de medicamentos.

Suscribieron el convenio el director general del Conalep, Omar Bazán Flores; el secretario de Salud, Gilberto Baeza Mendoza y el director administrativo del Ichisal, José Raúl Terrazas García.

Bazán Flores destacó que con este acuerdo, se da un paso firme en favor de quienes hacen posible la educación técnica en el estado, ya que garantizar el acceso a servicios médicos para el personal y sus familias es prioridad.

Añadió que con esta alianza se reconoce el valor del personal educativo y se reafirma que la salud, la dignidad laboral y la seguridad social, son pilares para una educación pública sólida, incluyente y con visión de futuro.

El secretario de Salud enfatizó que el Ichisal refrenda su vocación de servicio y compromiso con la salud de los chihuahuenses: “Este convenio fortalece la coordinación entre instituciones públicas; la suma de esfuerzos genera los mayores beneficios para la población”, afirmó.